

Seltower Kreisblatt erscheint wöchentlich, Verkaufspreis monatlich RM. 1,20...



Verleger: H. Preussler & Co., Verlag und Schriftleitung, Berlin W. 35, Altonaerstraße 87...

Teltower Kreisblatt

Amfliches Verkündungsblatt des Landrats des Kreises Teltow · Tageszeitung für den Kreis Teltow Zossen-Wünsdorfer Zeitung

Kommandowechsel im Südwest-Pazifik

Empörung und Abflucht in ganz Frankreich über den Bombenangriff der Briten — 600 Tote, 1000 Verletzte in Paris — Wichtiger Stützpunkt auf Java von den Japanern genommen

24 Stunden nach der Flucht des englischen Generals Macell hat der holländische Viceadmiral Helfrich den Oberbefehl über die Reste der vereinigten englisch-holländisch-nordamerikanischen Flotte im südwestlichen Pazifikraum...

Wilhelminas „Botschaft“

Die historische Schuld der geflüchteten Königin. Die geflohene Königin Wilhelmina von Holland, die mit dem Ausbruch des ostasiatischen Krieges...

England bezahlte Terroristen die neue Methode, Unruhen in das französische Volk zu tragen. Der fliehende französische Ministerpräsident Admiral Daladier...

Gewasfopof: Sowjetkräfte vernichtet

DNB. Aus dem Führerhauptquartier, 4. März. Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt: An der Einsatzleitungsfrente von Gewasfopof wurden sowjetische Kräfte beim Versuch...

Am 2. und 3. März verlor der Gegner an der Ostfront insgesamt 75 Panzer. Bei einem Gefecht zwischen deutschen Panzern und britischen Schnellbooten im Kanal wurde ein feindliches Schnellboot durch mehrere Treffer beschädigt.

In Nordafrika wurden die Anlagen des Wüstenflugplatzes El Ghabit am Suezkanal südlich des Großen Bittersees in der Nacht zum 3. März von deutschen Kampfflugzeugen angegriffen.

Der nächtliche Luftüberfall auf Groß-Paris zeigt der entsetzten Welt wieder einmal das furchtbarste Mordgeschick eines Kriegsverbrechers wie Winston Churchill, welcher zugleich das französische Volk darüber, wie England mit ehemaligen Verbündeten umzugehen pflegt...

Der Raub französisch-ägyptischer Luftfahrzeuge durch britische und kanadische Truppen, der hinterhältige Überfall der Engländer auf die französische Kriegsmarine in dem arabischen Gebiet Sien Dra, die Verletzung des französischen Mandatsgebietes Syrien...

England hat die Unmenslichkeit in den Krieg eingeleitet, hat wahllos Kirchen, Krankenhäuser, Lazarette bombardiert, hat immer wieder an den Tag gelegt, daß die britischen Votokraten eine humane Kriegführung nicht kennen wollen.

Der erste Eindruck in Sicht nach dem letzten britischen Überfall auf städtische Pariser Wohnviertel, die weit entfernt von Kriegswichtigen Industriezentren liegen, ist nicht nur der allgemeiner Enttäuschung...

Das gesamte Verbündeten Churchill an seinen Verbündeten von gestern hat den Franzosen wieder einmal den wahren Charakter der Engländer gezeigt. Dieser Überfall auf die Bevölkerung von Paris ist nur das Gegenstück zu den Gefangenen, die auch die Soldaten in Europa und Ostindien machten.

Die Blutschuld der Gaullisten. Der erste Eindruck in Sicht nach dem letzten britischen Überfall auf städtische Pariser Wohnviertel, die weit entfernt von Kriegswichtigen Industriezentren liegen...

Der erste Eindruck in Sicht nach dem letzten britischen Überfall auf städtische Pariser Wohnviertel, die weit entfernt von Kriegswichtigen Industriezentren liegen, ist nicht nur der allgemeiner Enttäuschung...

Holland in Not

Der fortschreitende Verlust des niederländisch-indischen Kolonialreiches hat, wie auf Umwegen aus London verständlich holländischen Flüchtlingen und Verdrängten bekannt wird, eine Stimmung der Verzweiflung ausgelöst. Diese Männer, die eine historische Schuld auf sich nahmen...

Man darf sich herbei setzen auch an alle jene Holländer, gebührt, die in der Heimat die gleiche Lage des holländischen Schicksals und insbesondere des Zusammenbruchs des holländischen Kolonialreiches aufs härteste empfinden. Ohne Frage besteht in ganz Holland tiefe Hebergespanntheit...

Besonders tragisch empfand man den Umstand, daß nach der Besetzung des Seemantels durch die deutschen Truppen, die holländische Westindien Inseln als langwierigen Kampf auf friedliches Zusammenleben und friedliche Zusammenarbeit ausging und so auf die falsche Karte setzten...

Die Japaner haben in der Tat vor Ausbruch des Krieges zahlreiche Verträge unternommen, holländisch-Indien aus dem Krieg herauszuhalten. Sie entkamen nach Batavia den Handels- und Industrieminister Rabanons zu Verpfändungen...

Sofort nach Ausbruch des Krieges im Stillen Ozean sah sich die Regierung von holländisch-Indien veranlaßt, aktiv auf der Seite Englands und der Vereinigten Staaten zu treten. Trotzdem ließen die Japaner in der Hoffnung...

Von diesem Tage an, stand das Schicksal des holländischen Kolonialreiches fest. Schlag auf Schlag erfolgten nun die japanischen Landungen auf den verschiedenen Inseln. Heute befindet sich Inseln bis auf geringe Teile der Insel Java bereits in japanischem Besitz...